



Assemblée Générale Ligue de Normandie de Volley-Ball



Centre Sportif de Normandie à Houlgate
Samedi 1er juillet 2017

Participation aux ateliers thématiques
de 10h30 à 12h30
ouvert à tous

Quelle organisation de niveau national/international en Normandie en 2018 ?



La Normandie a déjà accueilli et organisé les Volleyades, la Ligue Mondiale, des finales de Coupe de France de jeunes, et des compétitions internationales de volley féminin. Quelles sont les compétitions nationales ou internationales qui pourraient le mieux faire la promotion de la marque NORMANDIE, tout en associant et en émulant les licencié(e)s des clubs Normands ?

Un pôle en Normandie ? Enjeux et modalités ?



Un centre permanent d'entraînement de type pôle espoir peut-il devenir un outil d'animation et de développement du territoire, au service des clubs ? Comment développer les sections sportives de collègues pour augmenter le nombre de pratiquants en club ?

Les formules sportives jeunes en Normandie



Un enjeu majeur de développement est de pouvoir proposer une offre de pratique adaptée à tout nouveau pratiquant de moins de 20 ans. Comment les formules sportives jeunes peuvent-elles être adaptées pour accueillir un nouveau pratiquant à tout moment de l'année (et pas uniquement au mois de septembre) ? Comment peut-on adapter les formules sportives pour assurer un progrès constant des jeunes, quel que soit leur niveau de jeu, et le nombre d'années de pratique ?

Quelles formules sportives proposées aux loisirs ?



Comment adapter les offres de pratique vers les adultes actifs, qui refusent les contraintes et cumulent différentes activités de loisir, mais qui aimeraient pratiquer un volley-ball ou un beach-volley attrayant ?

12h30 : Déjeuner offert par la Ligue

13h30 : démo de volley assis par le groupe France et présentation des pratiques adaptées du volley-ball par Chrystel BERNOU, chef de projet FFVB Volley Santé

Inscriptions : <http://www.askabox.fr/repondre.php?s=146289&d=SPjVFdFmb1zC>
avant le 22 juin 2017